d'Europe de l'Ouest. Aujourd'hui, beaucoup croient que la religion est une affaire strictement personnelle et qu'il n'est nul besoin de la partager avec les autres. Pour excuser leur manque d'implication, les non-pratiquants dénoncent l'hypocrisie qui, selon eux, existe dans l'Église.

Mais la Bible affirme que notre foi et notre engagement avec le Christ ne peuvent se développer dans l'isolement. Dieu a fondé l'Église pour combler nos besoins profonds. Les engagements purement personnels et privés tendent à se désagréger lorsque les choses deviennent difficiles. Nous avons besoin du soutien des autres pour que notre foi demeure vivante et productive, et c'est aussi notre privilège que d'apporter notre aide à d'autres chrétiens. La communion fraternelle nous aide vraiment à grandir.

Voici quelques-uns des rôles importants que Dieu a attribués à l'Église:

1. L'ÉGLISE PRÉSERVE ET TRANSMET LA VÉRITÉ.

«L'Église du Dieu vivant, la colonne et l'appui de la vérité.» – 1 Timothée 3.15

Notre monde a toujours cherché des points de repère existentiels et moraux pour répondre aux questions fondamentales telles le sens de la vie, l'espérance au-delà de la mort, la distinction entre le bien et le mal, etc. Aujourd'hui plus que jamais, nos sociétés relativistes ont désespérément besoin de ces points de repère. Dieu a suscité l'Eglise pour préserver la vérité révélée dans la Bible et la défendre devant le monde. Il est facile pour des individus isolés de suivre leurs points de vue et de partir dans toutes sortes de déviations doctrinales et morales. Mais, sans jamais perdre notre capacité à penser par nous-mêmes, nous avons besoin de la sagesse collective des autres croyants pour rester en harmonie avec les vérités essentielles de l'Écriture.

DÉCOUVERTE ♦ GUIDE 20